

ASPIRAS Pressemitteilung

Mainz, den 26. Januar 2012

10 Jahre ASPIRAS Project Consulting in Pharma and Biotech Mainzer Unternehmen startet ins Jubiläumsjahr 2012

Die Mainzer Firma ASPIRAS Projekt Consulting in Pharma and Biotech wird zehn Jahre alt. Als Auftakt in das Jubiläumsjahr 2012 gibt es für Interessierte ein besonderes Angebot.

Unter dem Motto „Take a break!“ stellt ASPIRAS seit zehn Jahren auf seiner Website Bilder und Zitate bereit. Sie bieten Gelegenheit für eine kleine Auszeit und kreative Pause vom Arbeitsalltag und können Denkanstöße liefern. Zum Jubiläumsjahr gibt es eine limitierte Auflage eines Tischaufstellers mit allen Photos und Zitaten. Interessenten können ihr persönliches Exemplar per E-Mail unter pauly@aspiras.de anfordern.

„Mit dem Tischaufsteller möchten wir uns bei unseren Kunden und Geschäftspartnern für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in den vergangenen 10 Jahren bedanken“, erklärt Cathrin Pauly, Geschäftsführerin von ASPIRAS.

Zusätzliche Information

Kurzes Firmenprofil ASPIRAS

Die ASPIRAS GbR (www.aspiras.de) wurde 2002 in Mainz gegründet und bietet Beratungsleistungen für Pharma, Biotechnologie, Medizintechnik und Diagnostik an. Das Servicespektrum umfasst Projekt- und Portfolio-Bewertung, Geschäftsentwicklung, Marktpotential-Bewertung, Strategie-Entwicklung und Projektmanagement für Produktentwicklungs-Projekte.

Auch operative Unterstützung, Administrationssupport und Organisationsanalyse gehören zum Leistungsangebot von ASPIRAS.

Das Team von ASPIRAS zeichnet sich durch langjährige praktische Erfahrung im Pharmabereich und durch Spezialisten-Knowhow in Pharma und Biotechnologie aus.

Cathrin Pauly
ASPIRAS Project Consulting in Pharma and Biotech GbR
Am Rosengarten 29
55131 Mainz
Tel.: +49 6131 995304
Fax: +49 6131 995305
pauly@aspiras.de
www.aspiras.de